



Kanton St. Gallen

Donnerstag, 9. Mai 2024

MEN
PAR-
TEI
PER-
SO-
NEN
MIT-
MA-
CHEN
MEDI-
EN



Fabian Giuliani ist neuer Präsident der Grünliberalen Kanton St.Gallen

Die Mitgliederversammlung der Grünliberalen Kanton St.Gallen hat einstimmig Fabian Giuliani zum neuen Präsidenten gewählt. Er tritt die Nachfolge von Ramon Waser an, der nach vier Jahren im Amt zurückgetreten ist.



Die Grünlberalen im Kanton St.Gallen haben an ihrer Mitgliederversammlung ihren Präsidenten Ramon Waser nach vier Jahren im Amt verabschiedet. Auf ihn folgt der 33-jährige Rechtsanwalt Fabian Giuliani, der von 2019 bis 2021 bereits die Jungen Grünlberalen Kanton St.Gallen präsidierte.

Fabian Giuliani startet mit ambitionierten Zielen in sein Amt. "Wir wollen bei unseren Kernthemen vermehrt den Lead übernehmen und uns weiter für einen nachhaltigen Kanton St. Gallen einsetzen." Neben den bekannten Kernthemen wird die Partei ihren Fokus auch auf andere wichtige Themen, wie beispielsweise die Aussen- und Migrationspolitik richten müssen. "Wir dürfen dieses wichtige Feld nicht den Polparteien überlassen. Es sind nachhaltige und langfristige Lösungen gefragt, zu welchen die GLP St.Gallen beitragen kann.", so Giuliani. "Die GLP St.Gallen muss nachhaltig gestärkt werden." Dies muss sich mittel- und langfristig auch bei den Wahlanteilen zeigen. "Unser Ziel ist klar: Wir brauchen einen Vertreter der GLP St.Gallen auch auf Bundesebene. Zudem wollen wir auf kantonaler Ebene Fraktionsstärke erlangen".

Grünliberale.

Kanton St. Gallen

MEN
PAR-
TEI
PER-
SO-
NEN
MIT-
MA-
CHEN
MEDI-
EN



MITMACHEN

- Mitglied werden
- GLP Lab – das offene Politlabor
- News erhalten
- An Events teilnehmen
- Spenden

UNSERE NETZWERKE

- Junge Grünliberale SG
- Grünliberale Schweiz
- queer GLP
- Grünliberale Frauen
- Futurepreneurs

AKTUELLES

- Medienmitteilungen
- Abstimmungen
- Termine
- Aus dem Kantonsrat
- Vernehmlassungen

Sektio-
nen



Im-
pres-
sum

Da-
ten-
schutz

Kon-
takt